

Ministerio de Justicia presenta guía para atender casos de violencia en las familias

Bogotá, 9 de diciembre de 2014. La Viceministra de Promoción de la Justicia, Ana María Ramos, presentó este martes la nueva *Guía pedagógica para Comisarías de Familia sobre el procedimiento para el abordaje de la violencia intrafamiliar con enfoque de género*. Este manual servirá de referencia para 1.500 funcionarios de las comisarías en 23 ciudades del país.

“El Ministerio de Justicia está comprometido en trabajar por la protección de las familias y en prevenir la violencia basada en género, por esta razón es una de nuestras prioridades intervenir y apoyar el trabajo de las Comisarías de Familia”, afirmó la alta funcionaria durante la presentación de la cartilla realizada por la Dirección de Justicia Formal y Jurisdiccional del Ministerio.

La Viceministra, además, exaltó la labor que se realiza desde instancias como las Casas de Justicia, los Centros de Conciliación y las Comisarías de Familia para mejorar el acceso a la justicia de los colombianos: “Tenemos que empezar a valorar la oferta local de justicia, a veces la gente se enfoca en la Rama Judicial, las cortes y los juzgados, y dejan de lado a estas autoridades administrativas que cumplen un papel fundamental en materia de solución de problemas de convivencia en la calle y en la casa”, señaló.

El manual, que desde hoy guiará la atención que se preste a las víctimas de la violencia en el hogar, contiene los principios de interpretación de la norma frente a estas problemáticas, las medidas de atención diferenciada a tomar, los procedimientos para adopción de medidas de atención para las víctimas, protección, investigación penal y remisión de casos. Así como medidas de sensibilización y prevención de la violencia intrafamiliar en el ámbito laboral, educativo y de salud.

Al final de la jornada, la Viceministra reiteró que esta iniciativa de fortalecimiento de las Comisarías de Familia hace parte de los 26 proyectos que componen el plan de acción que el Ministro de Justicia, Yesid Reyes, ha empezado a ejecutar desde que llegó a la cartera y anunció que de la mano de esta iniciativa se mejorarán las Casas de Justicia y se implementarán herramientas y tecnologías de comunicaciones que permitan facilitar el acceso a la justicia y disminuir costos de gestión.

La Guía fue presentada en el Hotel La Ópera, ubicado en el centro de Bogotá, ante congresistas, miembros de Centros de Conciliación y Comisarios de Familia de Bogotá, representantes de la Corporación Excelencia en la Justicia y funcionarios del Comité de Género del Ministerio de Justicia y del derecho.

Los interesados podrán consultar el material en la página web de la cartera siguiendo el siguiente enlace: [Guía pedagógica para Comisarías de Familia sobre el procedimiento para el abordaje de la violencia intrafamiliar con enfoque de género](#)